
平成 17 年度第 5 回法務委員会（議事録抄） 
 

    日 時 平成１7 年 11 月 15(火)   1300～1700 

    場 所 操縦士協会事務局 

    出席者 熊坂委員長、長谷川、染谷、仙波、友田、池内各委員 

 

１．  平成 17 年度第 4 回法務委員会議録確認 

 

２．  リニューアルされた協会 HP の内容変更について 

・ ペンディングしていた掲載内容については原案通り掲載とする。今後もできるだけ

Revise しなくてもいい掲載方法（Link 方式）を検討 

・ 掲載写真を撮影 

３．  907 裁判の傍聴とその後について 

・ 今回判決前の最後の公判に傍聴に行けなかったが、検察側証拠として警察官調書と

検事調書をもとに作成した模様である。 

・ 706 の控訴審は来年 1 月ごろではないかとの見方が大半である。引き続きWatch し

ていきたい。 

４． JA3435 事故について 

・ 現時点で検察側からの呼び出しは受けていない模様。前回議事録に沿って側面的支

援のみに留める。 

 

５． JAL2408 の事故調査報告書について 

・ 本人の意向としては、この事例を事故調査委員会のあり方を正す運動の資料にして

ほしいということであったので委員会としては要検討の必要あり 

６． 事故調査委員会訪問について 

・ まず組織、予算、活動の概要など一般論から話す（事故調 HP 掲載を除く 

・ 勧告・建議の出し方や基準について 

・ 報告書が刑事裁判等に使われることについてどのように考えるか 

・ 事故調から証人として、法廷に出ることをどのように考えるか 

・ 報告書の中にある原因は「推定原因」と書くべきではないか。 

・ 事故調としてP 誌を通じてなにか宣伝してもらいたいことはないか等。 

       来年２月ごろをめどに訪問計画を立てる 

 

次回１2 月の委員会予定は未定です。個人的に忙しくて日にちが設定できません。日乗連

Regal 委員会と合同または Observe 参加ができないか打診してみる。 


